



ASOCIACIÓN  
MUTUAL SAN JORGE  
16 DE DICIEMBRE

Programa Solidario 2022

# ¡SE VIÑO EL FRÍO!



En el mes de Julio donamos a la Fundación Volver a Jugar una estufa para el consultorio de epidemiología del Hospital Pedro de Elizalde (Ex Casa Cuna).

Volver a Jugar es una fundación que tiene como objetivo lograr que los niños estén seguros y puedan reconstruir su autoconfianza y el fortalecimiento personal, a través de la práctica de la actividad física y recreativa.

Convertir estas actividades en experiencias vivenciales de aprendizaje. Incluir a niños que por diferentes circunstancias quedan alejados de la posibilidad de disfrutar de la práctica deportiva.





ASOCIACIÓN  
**MUTUAL SAN JORGE**  
16 DE DICIEMBRE



Buenos Aires Julio de 2022

**At. Asociación Mutual San Jorge**

Hace 9 años nuestra organización social, la **Asociación Civil Volver a Jugar** CUIT 30-71487962-2 trabaja en forma conjunta con el **Hospital Pedro de Elizalde (Ex Casa Cuna)** realizando diferentes acciones sociales. Estos últimos años han sido difíciles para todos pero en especial para los niños y sus médicos

Es por eso, que creímos en la importancia de acompañar al consultorio de epidemiología con la compra de una estufa gracias a la donación que Asociación Mutual San Jorge ha realizado.

Su aporte y ayuda ha hecho que hoy esos niños internados tengan un día diferente, lleno de esperanza y alegría. Los invitamos a seguir acompañándonos en futuras campañas solidarias

Desde ya muchísimas gracias por su compromiso social.

Adjuntamos fotos

Saludos cordiales

María Ana Repetto  
DNI 25.097.647  
Presidenta

Asociación civil Volver a Jugar.  
[www.volverajugar.org.ar](http://www.volverajugar.org.ar)

Personería Jurídica: 1880756 Cuit: 30-71487962-2 Tel: 4701-7884